El Movilh afirma que hay supremos gays

El Rola Jiménez, la voz más ronca del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), entregó una carta ayer al presidente de la Corte Suprema, Marcos Libedinsky, donde pide que el máximo tribunal aclare su postura respecto a las minorías sexuales, tras la denuncia que dejó en evidencia la doble vida del ex juez del caso Spiniak, Daniel Calvo.

En el cuestionario de seis preguntas enviado por el dirigente gay a la Suprema, aparecen interrogantes tales como: ¿Puede o no una persona homosexual ser juez?, ¿un homosexual puede ser juez sólo si mantiene su orientación sexual en el anonimato? y ¿La orientación homosexual de un magistrado incide en su calificación?

Tras dejar la misiva en la oficina de Libedinsky, quien tras la votación que salvó a Calvo de ser removido del Poder Judicial dijo que el juez estaba recibiendo tratamiento siquiátrico para que se mejorara de condición sexual, el Rola cuchicheó que "otros doce jueces son homosexuales"

Sin pelos en la lengua, agregó

que "sólo el entorno más cercano sabe de su homosexualidad. Algunos son casados, otros no, de cortes de apelaciones, juzgados de policia local o civiles y otros del área metropolitana. Su tendencia sexual no afecta para nada sus labores profesionales, por eso pedimos una explicación sobre este tema".

Tales antecedentes los obtuvo Jiménez de abogados gay cercanos al Movilh. "Ellos me manifestaron que los jueces están preocupados de recibir una mala calificación anual debido a su homosexualidad". (LVO)



El Rola Jiménez entregó un cuestionario en la Suprema para cachar qué onda con el homosexualismo.